



Album

8 Pièces

208 m²

Réf. 3307

850 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE: Ce charmant ancien mas, situé à distance de marche à la fois de Tourrettes et de Fayence, offre un charme inégalé et des vues à couper le souffle. Avec un terrain de plus de 2300 m2, cette propriété historique procure une atmosphère rustique d'autrefois tout en étant équipée de commodités modernes. Datant d'environ 1700, ce mas dégage une élégance intemporelle, avec ses murs épais qui gardent la chaleur estivale à l'extérieur et maintiennent la maison chaude en hiver. Au rez-de-chaussée, un salon charmant avec cheminée et une élégante salle à manger, tous deux avec de hauts ...

SOLE AGENCY: This enchanting old 'mas', located within walking distance of both Tourrettes and Fayence, offers unparalleled charm and breathtaking views. With a plot of over 2300 m2, this historic property embraces the rustic atmosphere of yesteryears while being equipped with modern conveniences. Dating back to circa 1700, this mas exudes timeless elegance, with its thick walls keeping out the summer heat and keeping the house warm in winter. On the ground floor, a charming salon with fireplace and an elegant dining room, both featuring high ceilings and French doors leading to the terrace, ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

